



INFORMATION – Ouverture de la nouvelle aire de jeux inclusive du Parc Jayan

L'aire de jeux actuelle date des années 2005/2006, soit près de 15 ans ce qui, pour un parc comme Jayan à forte fréquentation, entraîne une usure plus rapide des jeux et du sol, malgré le suivi apporté à la maintenance.

La Ville et le conseil de quartier 4 ont donc souhaité actualiser et moderniser cette aire de jeux tant utilisée.

Le choix du renouvellement des jeux a été porté sur **des matériaux plus résistants avec de nouvelles activités ludiques et sportives qui incorporent également des jeux inclusifs pour les enfants à mobilité réduite.**

Cette aire devait être inaugurée mi-novembre mais la situation sanitaire a contraint la municipalité à repousser la date initialement prévue. Sans plus attendre l'ouverture de l'aire de jeux est désormais nécessaire pour le plus grand bonheur des enfants et des parents.

→ Le Parc Jayan et son aire de jeux inclusive sont désormais ouverts à tous, tous les jours dans le respect des gestes barrières et sous condition d'être muni de son attestation de sortie

Contact : Clémence Brandolin- Robert, 1ère adjointe au maire.